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Figure 1 Crédit: patrimoinesavoie 



Bonjour, 

 

 

 

 

Bienvenue au musée des Beaux-Arts de 

Chambéry.  

  



Le musée :  

 

Le musée des Beaux-Arts de Chambéry est un bâtiment ancien. 

Le musée est un endroit qui montre des peintures, des sculptures, des 

photos.  

On appelle les peintures, les sculptures et les photos des œuvres d’art. 

 

Voici une peinture        Voici une sculpture  

 

 

 

 

 

 

 

 

Voici une photo  

 

 

 



Le musée adapté : 

 

Le musée est adapté pour les personnes en situation de handicap.  

 

            

 

Le mot adapté veut dire que je peux venir en toute sécurité et que je n’aurais pas 

de problèmes pour visiter.  

Le musée est adapté si je suis en fauteuil roulant, je peux aussi en demander un à 

l’accueil du musée. 

 

 

 

  



Quand venir au musée : 

 

 

 

Le musée des Beaux-Arts de Chambéry est ouvert le mardi, le mercredi, le 

jeudi, le vendredi, le samedi, et le dimanche. 

Le musée des Beaux-Arts de Chambéry est fermé le lundi et les jours fériés. 

 

 

Le musée est ouvert  

de 10h du matin jusqu’à 18h le soir. 

 

 

 

 

 

 

  



Comment venir au musée : 

 

Voici l’adresse du musée des Beaux-Arts de Chambéry : Place du Palais de Justice, 

73000 Chambéry 

 

Je peux venir au musée des Beaux-Arts de Chambéry en bus  

Si je prends la ligne 2, la ligne A, la ligne C ou la ligne D, je m’arrête à l’arrêt 

« Halles » : 

Ensuite je marche 5 minutes. 

 

 



Si je prends la ligne 1, la ligne 2, la ligne 4, la ligne B ou la ligne D, je m’arrête à 

l’arrêt « Gare Ducs ». Ensuite je marche 10 minutes. 

 

Je peux venir au musée des Beaux-arts de Chambéry en voiture.  

Je peux me garer au parking « Palais de Justice » en face du musée.  

 

 

 

Je peux venir au musée des Beaux-Arts de Chambéry en train.  

Depuis la gare de Chambéry je peux venir à pied, je marche 10 minutes. 

 

 

 

 

  



Voici le chemin à suivre pour aller au musée depuis la gare de Chambéry : 

 

 



 

 



 

 



  



L’entrée du musée : 

 

Voici le musée des Beaux-Arts de Chambéry. 

L’entrée du musée est entourée en jaune sur la photo. 

J’entre par la droite. 

 

J’entre par des portes qui s’ouvrent automatiquement quand je suis proche d’elles : 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



L’accueil du musée : 

 

Quand j’entre, je vais à l’accueil du musée. 

 

L’accueil est entouré en jaune sur la photo. 

 

 

 

 

Le musée est gratuit. 

Je dois montrer ma carte d’invalidité à l’agent d’accueil. 

 

 

 

Voici à quoi ressemble une carte d’invalidité : 

 

L’entrée est gratuite pour la personne qui m’accompagne, gratuit veut dire 0 euros. 

  



Les casiers : 

 

Je peux laisser mon manteau et mon sac à dos dans un casier juste à gauche de 

l’accueil. 

Le casier est gratuit.  

Le casier ferme à clef avec un jeton. 

Je peux demander un jeton à l’accueil. 

Je ne suis pas obligé de déposer mes affaires dans le casier. 

Voici à quoi ressemble un casier : 

 

 

  



 

Je peux demander à l’agent d’accueil de m’aider à déposer mon manteau et mon 

sac dans le casier. 

Sur la photo l’endroit où sont les casiers est entouré en jaune. 

 

 

 

 

  



Je me déplace au musée : 

Je peux monter les escaliers, ils sont entourés en bleu sur la photo. 

Les escaliers se trouvent derrière l’accueil. 

Si j’ai du mal à me déplacer je peux prendre l’ascenseur. 

L’ascenseur est gratuit. 

Si j’ai du mal à me déplacer je peux aussi demander un fauteuil roulant à l’agent 

d’accueil. 

L’ascenseur est entouré en vert sur la photo. 

 

 

Quand je suis dans l’ascenseur : 

Si je veux aller au premier étage j’appuie sur le bouton rond avec le chiffre 1. 

Si je veux aller au deuxième étage, j’appuie sur le bouton rond avec le chiffre 2. 

 

Le musée a des toilettes au rez-de-chaussée, juste derrière l’accueil. 

Le musée a aussi des toilettes au premier étage.   



Il y a deux étages au musée. 

 

Le premier étage montre une exposition temporaire. 

 

Une exposition montre plusieurs œuvres d’un artiste ou plusieurs artistes. 

 

Temporaire veut dire que l’exposition ne dure pas très longtemps. 

 

 

 



Le deuxième étage montre les œuvres anciennes du musée. 

 

Parfois la porte est fermée. 

Je pousse la porte pour entrer dans la salle. 

 

Il y a 80 œuvres d’art au deuxième étage du musée. 

  



Ma visite : 

Des agents d’accueil sont présentes dans la salle au premier étage et dans la salle 

au deuxième étage. 

Les agents d’accueil ont une veste sans manche noire.  

Ces personnes sont là pour m’aider, pour répondre à mes questions, et pour 

surveiller les œuvres. 

   

 

 

  



Ce que je peux faire au musée :  

 

Regarder                                                                        

 

Prendre des photos sans flash  

 

 

Parler                                                 

 

 

 Penser  

 

 

Ce que je ne peux pas faire au musée : 

 

Prendre des photos avec un flash                                                  

 

Toucher les œuvres d’art 

 

 

 

Manger                                                Boire                      

                                               

 



 

 

 

 

 

 

 

Bonne visite et à bientôt ! 


